



**Medienmitteilung
vom 23. März 2025**

Museum im Zeughaus kauft Liegenschaft in Diessenhofen

Ein wichtiger Entwicklungsschritt im Jubiläumsjahr

Dank einem sehr grosszügigen Vermächtnis und wertvoller Unterstützung durch Gönner und Sponsoren konnte die Stiftung Museum im Zeughaus am 21. März 2025 die Liegenschaft Ratihard 1 in Diessenhofen kaufen. Im Einvernehmen mit dem bisherigen Eigentümer wurden die notwendigen Rückbau- und Umbauarbeiten schon im vergangenen Jahr an die Hand genommen, so dass sich die Hallen an der bevorstehenden Einweihung vom Samstag, 5. April 2025 bereits in bestem Zustand präsentieren.

Der neue Standort mit einer Hallenfläche von rund 4'000 m² ist ideal für die Ausstellung «Motorisierung und Mechanisierung der Schweizer Armee» mit ihren mehr als 70 historischen Militärfahrzeugen. Zu einem späteren Zeitpunkt sollen in diesen Hallen neu auch die beiden aktuellen Themen «Panzerabwehr» und «Fliegerabwehr» dargestellt werden. Die Eröffnung der Ausstellung «Panzerabwehr» findet am Samstag, 21. Juni 2025 statt.

Die Ausstellungen im Zeughausareal bleiben unverändert in Schaffhausen, dort wo vor 20 Jahren das Museum im Zeughaus gegründet wurde. Das Museum im Zeughaus hat dort in diesen 20 Jahren 20 attraktive Ausstellungen realisiert und im Einvernehmen mit dem Kanton Schaffhausen als Eigentümer die für das Museum wichtige Infrastruktur aufgebaut **Die Jubiläumsfeier findet am Samstag, 20. September 2025 in Schaffhausen statt, gleichzeitig mit der Eröffnung der Ausstellung «Der Rhein – Lebensader einer Region».**

Mit der Eröffnung der neuen Hallen erfüllt sich ein langgehegter Wunsch nach einer dauerhaften Unterkunft für unsere historischen Fahrzeuge. Wir freuen uns sehr, zusammen mit denjenigen, die dieses Projekt ermöglicht haben, mit unseren Vereinsmitgliedern und den vielen Freundinnen und Freunden des Museums den neuen Standort Diessenhofen am 5. April 2025 einzuweihen.